

Observation le 3/9/20 à 12h09

Monsieur le commissaire enquêteur bonjour,

Je viens de regarder le site de notre mairie de Droue-sur-Drouette sur lequel il est question d'une extension de l'usine Aptiv sur la commune d'Epernon. Habitant à proximité, je me suis attardé sur l'annexe qui donne les produits qui seront utilisés dans le futur atelier.

J'ai un peu peur. Peur d'une fuite et d'une pollution atmosphérique (utilisation de gaz, d'aérosols...), peur d'une pollution des nappes (Produits dangereux pour l'environnement aquatique...).

Qu'en sera t-il des nuisances sonores ?